



## Protokoll Vorstandssitzung

Datum : 08.07.2024

Beginn : 18:00 Uhr

Ende : 19:30 Uhr

Teilnehmer Jörg Petersen  
Liv Schoch  
Ingrid Koch  
Robert Macom  
Thomas Krohn  
Michael Schulte

- Letztes Protokoll
  - Das Protokoll der letzten Sitzung wurde einstimmig genehmigt
- Bericht des Vorstands
  - Jörg Petersen gibt einen kurzen Rückblick auf die Mitgliederversammlung. Für die dort beschlossene Renovierung der Herrenumkleide wurde diese bereits besichtigt und die erforderlichen Maßnahmen identifiziert. Aktuell sind die Umkleiden sauber. Zukünftig werden sie wie beschlossen einmal wöchentlich gereinigt.
  - Am Dienstag, 09.07., findet ein Treffen mit Vertretern der Stadt Flensburg, Abt. KI, statt. Themen dabei sind u.a.:
    - Sachstand Wasserschaden 2023
    - Terminabsprachen Wartungs-/Reparaturarbeiten
    - Betreuung von Firmen
    - „Bewachung“ des Platzes
    - Verhindern des über den Zaun Kletterns
    - Zusammenarbeit FHC, KI, BFS
  - Emma Kruse hat als Alternative für eine zu errichtende Werbebande vorgeschlagen, einen Amphibienzaun anzuschaffen, durch den die Bälle daran gehindert werden sollen, über den Wall in die zukünftige Blühwiese zu rollen.

Ein Komplettsset für 100 Meter Länge (siehe Anlage 1) kostet ca. 390,- € zzgl. Versandkosten.

Es wird beschlossen ein solches Set zu kaufen und dieses in Phase 1 auf der Seite zum Clubheim / Stadion Hauptplatz zu installieren. Wenn sich das bewährt, dann wird das auch für die Seite zum Wall beschafft.



## Protokoll Vorstandssitzung

- Verschiedenes

- Die Batterie der Ballwurfmaschine ist leer. Es wird beschlossen, ein Batterieladegerät für 12 V zu beschaffen.
- Es soll geprüft werden, ob im Lager / ehem. Toilettengebäude die Wände der alten Toilettenkabinen herausgenommen werden können, um dadurch mehr Lagerfläche zu erhalten. Hierzu muss festgestellt werden, ob die Trennwände tragende Wände sind.
- Als eines der Ergebnisse der Arbeitsgruppe zur Mitgliedergewinnung schlägt Robert Macom vor, die Aufwandsentschädigung für die Trainer im Bereich Kinder u. Jugendliche auf 15 € / Stunde zu erhöhen, da diese Arbeit wirklich sehr arbeitsintensiv und gleichzeitig für die Nachwuchsgewinnung des FHC enorm wichtig ist. Dieser Vorschlag wird einstimmig angenommen.

Im Rahmen der Arbeitsgruppe wurde auch festgestellt, dass Methodik und Umfang des Trainings im Bereich Kinder und Jugendliche zur Zeit optimal sind, gleiches gilt für die Außendarstellung und den Informationsfluss des FHC. Hierbei werden FHC Magazin und Newsletter hervorgehoben. Auch der Bereich „Elterntraining“ wird immer besser angenommen.

Es soll auch noch einmal versucht werden, für Schulen Hockey „Schnupperkurse“ anzubieten. Das Modell von Sport-AGs durch unseren Minijobber hat sich leider nicht bewährt.

- Bei der Aktion „Scheine für Vereine“ sind auch in diesem Jahr wieder sehr viele Vereinsscheine gesammelt worden, Stand 09. Juli sind es 3.731 Scheine. Es wird beschlossen, die folgenden Prämien zu wählen:

|                               |                      |
|-------------------------------|----------------------|
| ▪ Severin Getränk Kühlschrank | 2.600 Vereinsscheine |
| ▪ Medion Heißluftfritteuse    | 400 Vereinsscheine   |
| ▪ Sitzunterlagen, 30er Set    | 430 Vereinsscheine   |

Die Prämien sollen an das Büro im Werftkontor (Peter Schoolmann) geliefert werden.

- Michael Schulte macht den Vorschlag, die Markise am Clubheim mit einem Motor auszustatten. Hierzu sollen Angebote eingeholt werden.

Außerdem wird der Vorschlag gemacht, den Mitgliedern die Möglichkeit zu schaffen, in einheitlicher Clubkleidung (siehe Anlage 2) aufzutreten. Die Anfrage für konkrete Angebote für Jacken bzw. Polo-Shirts ist bereits gestellt.

- Es wird beschlossen, dass am 27. September 2024 auf dem Clubgelände ein Saisonabschlussfest z.B. als Grillfest durchgeführt werden soll. In diesem Rahmen soll auch für Gäste Schnuppertraining angeboten werden.



## Protokoll Vorstandssitzung

- Termine
  - 12.08.24 18:00 Uhr Vorstandssitzung (nur bei Bedarf wegen Ferien)
  - 31.08.24 75 Jahre SHHV Kiel
  - 27.09.24 Saisonabschlussfest

Jörg Petersen  
1. Vorsitzender

Michael Schulte  
Schriftwart